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Beschreibung des Kurses

Titel des Kurses

Was muss ich beachten?
Kurs-Nummer

Wohin schicke ich das Anmeldeformular?

Information Telefon: 030 - 82 99 98 612

ERW-IN Büro
Fax: 030 - 82 99 98 604
E-Mail: kontakt@erw-in.de

Kosten
10 €

Kursleitung
Bana Friedrich-Ali	 16 Teilnehmende

Ort
Lebenshilfe Bildung, Heinrich-Heine-Str. 15,
10179 Berlin 

Termin für den Kurs
29. April 2019,
Montag von 10 Uhr bis 16 Uhr

LHB-FS004

In diesem Kurs lernen Sie,
in Not·situationen sicher und schnell zu reagieren.
Sie lernen, anderen Menschen Erste Hilfe zu geben.
Sie lernen, fachliche Hilfe zu holen.
Sie lernen das Wichtigste:
• Wie mache ich einen Notruf?
• Wie kann ich Wunden behandeln?
• Wie benutze ich eine Rettungs·decke?

Für diesen Kurs bekommen Sie Bildungs·urlaub!
Nach dem Kurs erhalten Sie eine Teilnahme·bescheinigung.

Erste-Hilfe Kurs

Mitte

Bildungsurlaub




